

創立50周年おめでとうございます。

私が大住幼稚園に勤務したのは、43年前(昭和53年4月)当時は年少2クラス、年長2クラス、園庭の奥の畑には、子ども達が

秋ト植えたいちごの苗が実をつけ、「ここにもな、る」「赤くなあれ」と登園してくれと真先に畑に走り行く園児、一人一人が小さな手でいよいよ洗い、口にした時、「あま~い」「あいしそう」と満足気に目を光らせた子ども達の笑顔を今でも覚えています。

2年後には、園舎が増築され、クラス数も8クラスになりました。運動会は隣接する大住小学校運動場で子ども達と思いきり走ったり、跳んだりした事年長でのお別れ遠足ではJRに乗って枚方市の玉仁公園へ、園から駅まで長い列車つづいて歩いて行ったり、電車に乗った事等々、大住幼稚園での7年間、今でも近くを通れば懐かしく思い出します。時代の移り変わりと共に園舎が変わり、園名が変わることも

これからも子ども達の笑い声が響く園でありますように!!

大住幼稚園 創立50周年おめでとうございます

この地で生まれ育ち、“園児”として通っていた私が、20年後も絆があり、先生としてここでお世話をされたことは、とても幸せだったことだと覚っています。

先生としては約4年間でしたが、北川園長先生や先生方、たくさんの方とお話しや保護者の方との出会いは未熟だった私にたくさんのこと教えていただき学ばせてもらいました。

ある年の運動会で先生達、子ども達、保護者の方々全員で三ツマスクマークのパラパラを踊ったことがあります。その時の光景がとても印象に残っています。

これからも子ども達のキラキラとして笑顔が溢れる、たくさんの方に愛される園でありますよう願っております。

京田辺市立大住幼稚園

創立50周年おめでとうございます。

今は小学生になった子ども達と、

鬼ジンやドッヂボールをして遊んだり、隣の神社や周りの田畠へ散歩に行ったりして、楽しい日々を送る

ことができました。すてきな思い出をありがとうございました。

50周年、おめでとうございます!

平成3年に大住幼稚園を最後に退職した頃を今、懐か思っています。まさに子育て、出産と共に過ごした園でした。

その頃の園児だったMちゃんからは、今だに毎年年賀状をいただけてます。自身も保育士になられて近況を知らしてくれるハガキは宝物の一つになります。1人の長い人生の1ページにかかる事が出来て改めてその重みを感じると共に、様々な人の出逢い、経験に感謝しています。

時代と共に変わらゆく“大住幼稚園”的今後の発展をご多幸をお祈りしております。

ありがとうございました。